



universität  
wien



## Institut für Religionswissenschaft

### Religionen begegnen: Der Wön-Buddhismus

Der Wön-Buddhismus ist eine der größten religiösen Bewegungen Koreas und Ostasiens mit internationaler Präsenz. Im Rahmen dieser religionswissenschaftlich moderierten Veranstaltung wird Peter Stabnau, Priester des Regensburger Tempels, im kleinen Kreis in die Theorie und Praxis des Wön-Buddhismus einführen.



8. Mai 2017, 11:30-13:00



SR5 der KTF (Schenkenstraße 8-10, 1010 Wien)



Registrierung erbeten unter: [olivia.roellin@univie.ac.at](mailto:olivia.roellin@univie.ac.at)

